

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

## Friseursalon mit freundschaftlicher Atmosphäre

Melinda Brandstätter, Friseursalon Melinda

Melinda Brandstätter schafft in Ihrem Salon seit 35 Jahren angenehmen Flair. Mit 10. Dezember 2019 brach für unser Friseur-, Bräunungs- und Fußpflegestudio Melinda in Lavamünd das 35. Bestandsjahr an. Melinda Brandstätter gründete das Studio damals mit nur 19 Jahren, nachdem sie als eine jüngsten Friseurinnen die Meisterprüfung abgelegt hatte. Mittlerweile hat sie selbst 18 Lehrlinge ausgebildet und beschäftigt aktuell mit Sylvia Riedel, Janine Zellnig und Erika Thuller drei weitere Expertinnen auf ihrem Gebiet.

"Mit unseren Kundinnen und Kunden pflegen wir einen sehr freundschaftlichen Umgang, schließlich kommen zu uns größtenteils langjährige Stammkunden. Ihre Zufriedenheit ist unser oberstes Gebot."

Wir sind wie eine große Familie, und wir versuchen immer, diesen Flair auch in die Beziehung zu unseren Gästen zu einzubringen. Bei uns sollen sich Kunden wohlfühlen, und gleichzeitig sicher sein, dass Sie bei uns höchste Servicequalität finden. Damit schaffen wir emotionale Beziehungen und Bindungen, die für die weitere Entwicklung unseres Geschäfts wichtig sind.

Online seit 05.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)